

Dr. Albert SCHWEITZER  
Lamboréne  
République Gabonaise

20 Juin 1965

Cher ami, Madame.

Je vous remercie de cœur de votre aimable télégramme pour ma  
90 ans. Je dois mi estimer privilégié de pouvoir, à mon âge,  
encore faire mon travail. Quand reviendrez-vous à Lamboréne?

Il y a longtemps que vous n'avez plus été chez nous.

L'hôpital marche bien, même trop bien. Il a presque des  
grands. Nous avons à présent 560 lits pour les malades  
à guérir. Je suis encore obligé de construire un grand bâtiment  
pour les malades. Malheureusement le travail que j'ai à  
faire ici ne me permet pas de prendre un congé en Europe  
et venir ma famille et mes amis. En 1959 j'étais pour la dernière fois  
en Europe.

Avec mes bonnes pensées pour vous dans

votre dévoué Albert Schweitzer